

---

---

tion. Aussi, M. Marquis se fait un devoir d'assister, le plus possible, à toutes ces conventions, ces réunions publiques où il apporte très souvent le concours de ses connaissances et de sa parole.

La prochaine séance publique de la Société des Arts, Sciences et Lettres aura lieu le 22 du mois d'octobre courant et, à partir de cette date, les séances se succéderont sans interruption jusqu'à la fin du mois de juillet de l'année prochaine. La période d'organisation de notre société étant maintenant à peu près terminée, nous tâcherons de rendre ces séances aussi intéressantes, aussi instructives, aussi variées que possible, mais sans sacrifier en quoi que ce soit au programme général de notre société.

Nous avons le plaisir d'annoncer que le conférencier de la séance du mois d'octobre sera M. Onésime Gagnon, avocat, ex-élève de Laval et d'Oxford, qui parlera de la vie politique de l'honorable Auguste Norbert Morin.

---

Le "*Canada Musical*" du mois de septembre publie ce qui suit:

"M. Georges-Emile Tanguay, organiste à l'église de l'Immaculée-Conception, (Montréal), vient de donner sa démission afin d'aller parfaire ses études musicales interrompues en Europe par la déclaration de la guerre, sous la direction de Pietro A. Yon, organiste de l'église St-François-Xavier, à New-York. M. Tanguay travaillera le piano, l'orgue et la composition. Il partira prochainement."

Notre jeune et distingué musicien est le fils de M. Geo.-Emile Tanguay, architecte bien connu de Québec et membre de notre Société.

